



Frankfurt am Main

publié le 05/04/2014

2. Tag

Nous avons débuté la journée de vendredi par un accueil de M. le Principal dans la très belle salle de spectacle de la CSS. Les élèves ont ensuite suivi deux heures de cours dans lesquels ils ont pu parfois participer activement. Après un repas avec les correspondants à la cantine de l'école nous sommes partis pour une promenade le long du Main jusqu'au Römer. Nous avons été chaleureusement accueillis à la mairie par un élu, qui nous a offert et dédicacé son livre sur les frères Grimm : quelle incroyable coïncidence !

Nous sommes ensuite retournés sur le Eiserner Steg pour y sceller par un cadenas l'amitié entre nos deux écoles. Vers 16h30 les enfants ont rejoint leur famille d'accueil. Nous attendons maintenant avec impatience que chacun raconte ses expériences et excursions de ces deux jours de repos.

Tchüs

L'équipe de l'échange



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.